

Pas de fin du monde pour les salariés de TRW

by Usine Nouvelle - vendredi, décembre 21, 2012

<http://correspondances.fr/vt2i-pas-de-fin-du-monde-pour-les-salaries-de-trw/>

Les salariés qui postulent à la reprise de l'usine TRW de Ramonchamps ont obtenu in extremis un engagement de Renault sur les futures commandes. Le tribunal de commerce d'Epinal a reporté sa décision au 17 janvier prochain.

Chaîne de production © TRW

Net soulagement pour les salariés candidats à la reprise de l'usine TRW de Ramonchamp (Vosges). Suspendus à la confirmation par Renault d'un volume de commandes suffisantes pour garantir un chiffre d'affaires annuel de 17 millions d'euros, les cadres dirigeants de cette usine de sous-traitance automobile de 313 salariés ont obtenu cette précieuse confirmation jeudi 20 décembre à 20h30. Ils ont ainsi pu présenter au tribunal de commerce d'Epinal, qui statuait ce vendredi 21 décembre sur la liquidation de l'usine, un projet de reprise global prévoyant entre 80 et 100 réembauches. Confiants, les fondateurs de la jeune entreprise VT2I, qui reprendra le site, ont jusqu'au 17 janvier pour peaufiner leur offre. TRW a confirmé son engagement à fournir un ensemble de supports et les liquidités permettant d'assurer le succès futur de cette nouvelle société.